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「（延世大学校スプリングスクール）参加報告書」 

 

京都大学 法学部  2年 （米澤 美里） 

 

今回の派遣に参加して、大学のプログラムだからこそできたことが沢山あったと思います。その中で最も

私が良かったと思うのは派遣先の延世大学校の学生との交流です。個人的に韓国に旅行に行くだけでは、

おそらく同年代の韓国人の大学生と交流することはなく、友達になることもなかったと思います。京都大

学と延世大学校の学生で互いに行った、プレゼンはとても興味深いものでした。プレゼンの内容は韓国の

大学生の日々の暮らし、文化や軍隊の制度、日韓の歴史に対する考え方まで幅広いものでした。日本の大

学生と比較して似ているところと違うところを知れたのが面白かったです。プレゼンに参加した学生との

交流に加えて、言語交換で他の延世大学の学生と知り合えたのも良かったです。一緒にご飯を食べに行っ

たり、映画を見に行ったりして、韓国と日本の文化や食べ物、生活について話したのが楽しかったです。

現地の学生と韓国語をつかって連絡を取り合っていたので、韓国語の勉強になって良かったです。自分の

言いたいことを韓国語でどう言うのか考えてコミュニケーションをとることで、文法や単語を自然に楽し

く覚えることができました。語学堂での経験も有意義でした。語学堂では日本人だけでなく様々な国籍の

人が集まっていて、さらに職業、年齢も様々でした。他の国の生活についても聞けて面白かったです。短

い間でしたが、共に学ぶ仲間ができてうれしかったです。まだ十分に話せない中で、習った韓国語を使っ

て一生懸命コミュニケーションを取ろうとする空気感がとてもよかったと思います。クラスの雰囲気もと

てもよく、別れるのが惜しかったです。留学でしか得られない事を体験することができ、留学に対する興

味が深まりました。来年もこのプログラムがあればぜひ参加したいです。今回の派遣で、外国の人とコミ

ュニケーションをとるにはその言語を話せることがとても重要だと改めて感じました。言語を習得するに

はその言語を実際に使うのが一番だと思います。韓国の友達と韓国語で連絡をとる、日本語字幕付きの韓

国のドラマを見るなどして、これから、韓国語の勉強をしていこうと思っています。大学での語学の授業

でもしっかり勉強しようと思います. 
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